
色々学べて良かった

実際に選挙を初めて経験して自分の推しの党を見つけることができたのでこの経験が将来選挙に投票に行く時に役立ってくるのではないかと思いました。

直接お話しをできて、とても勉強になる体験でした。日本ってかなり危ういバランスを限り限りキープしている状態だったんだな、と実感しました。 ところで「産めよ増やせよ」じゃないし、少子高齢化の状態は踏ん張って、元の規模に戻してもいいんじゃないかと思います。

貴重な体験ができてありがたいと思いました。

貴重なお話が聞けて良かった

すごい楽しかった

特にないです

ちょっと政策目標がどの党も実現できるのか怪しいものが多く感じ、その中でもれいわ新選組が一番怪しく感じました。

政治家の人と直接話せることなど中々ないと思うので、貴重な1日を過ごせたと思います。

普通に生きていたらこんな機会がないと思うのですごくいい体験をしたと思う でもできれば学期末テストが終わってからの方がよかった

皆さん自分の党でこういう風に頑張っているんだなとおもいました。

今回の政党の方のsnsなどを見てみると、このような取り組みをしている学校は全然ないと聞いて、貴重な体験ができたと思います。

政治とは自分にとって結構身近な存在であるとわかった

色々な人の話が聞けて良かったです 

ふつう

実際の選挙の投票までを公約を聞いて考えたりすることができて良かったです。

なかなか政治家の方のお話を聞く機会がなかったので楽しかったです。ありがとうございました

いろんな党の人が国をよくしようと考えて自分の考えを分かりやすく説明できるのがすごいと思った。

今はまだ選挙権はないけれど、自分たちは政治に関わって生きているんだということを始めて知ること出来ました。 とてもいい経験をさせてもらってうれしく思っています。

いろんな政党の人の話を聞いて、いろいろな考え方があると分かりました。 とても分かりやすく面白かったです！ 政治のことをたくさん知れてよかったと思います。

実際に選挙できて、よかったです。

今後、選挙するときに今回の経験が活きるかなと思います。

政治のことを色々知れて良かったです

正直政治には興味がなかったし面白くないと思ってたけど、15分なんて一瞬で、思ってたより面白かったし、気になっていたことも聞けてよかった

各党でどんなことをしているのか全く知らない状態だったので、一人一人のお話を聞けて本当に貴重な経験ができたし、楽しかったです。

私は今まで政治のことなどあまり興味がありませんでした。でも、今回の模擬選挙で前より興味を持ったし、そういう政治とか学べる大学に行きたいなとふんわりですが思いました。 

普段衆議院議員などの政治家の人の話を詳しく聞くことは滅多にないのでいい経験になった。 

人によって印象が変わるなと思った。

将来にあたって良い勉強になったと思いました。

ない 

一人一人が政治について考えていくことで、より良い世界になっていくのかなと思いました。

 各議員の方は意見は違えど、国を良くしたいと思う気持ちは一緒なんだなと思いました。

とても貴重な経験ができてよかったと思います。

よくできない体験だなと思いました

今日本が取り組まなければならない事が多いとわかった。

全ての政党の話を聞いて、個人的に難しくてわからない政党があったりしたけど、それぞれの政党の意見など多くの話が聞けて貴重な体験ができたと思います。

このような事を経験できてとても勉強になりました。

その政治はその一人一人の議員の意見が反映されて、この政府が成り立っているんだなぁっと思った。

初めて政治家の人と関わって最初は怖いと思っていたけど話してみるととても気さくで優しくて話しやすかったです。自民党の原田さんがイケボでした。

議員さんの話を聞いててとても楽しかったです

とてもすごいと思った

いろんな先生が自分が学生の時には経験できなかったと言っていて、 本当に貴重な体験をさせてもらっているんだなと思いました。  あと、私は男女平等"は出来ないと思うので、せめて男女差別が無くなればいいなと思いました。"

政治の事も知れる良い機会だと思ったのでしっかり先生方のお話を聞きたいと思いましたが、話が長く難しい言葉や漢字が多くて理解するのが難しかったです。

政治家がどのようなことを考え政治をしているのか少しは分かった気がします。

政治家の人たちは大変なのに、全く大変そうにせず、むしろ楽しそうにしているので、かっこいいなと思いました

今回の模擬選挙のおかげで政治が身近なものに感じられました。 これからは、もっと政治について学んでみようと思います。

嘘つきは政治家の始まり

自民党圧倒的勝利！

プレゼンの仕方がかっこよかったし聞き取りやすい声で喋ってくれることがとても良かったです。

めったに体験できないことができたよでとても良かったです

わからん

これから選挙をするにあたって判断する材料が多くて難しいと思いました

自信に溢れてる政治家さんの方が信頼できる

以前、税金の授業を受けたとき、税金がなくなると様々なサービスが受けられなくなるというものを見ました

なのでれいわの政策は廃止したあとのことを説明してないのでサービスを受けられなくなるのかなにか対策があるのかわかりません

これは例えでれいわを出しただけなので他の党でもあります

もちろん全て説明していて良い印象を持つこともできた党もたくさんありました

この授業を通してどこを見るべきかなども学ぶことができ、良い経験になりました



今の社会がどれだけ危機にさらされているかよくわかったし、そこで自分の考えに自信を持って発言できている方々を尊敬しました。

各政党で全然考え方が異なっていて話を聞いているだけで面白かった。政治家はお年寄りが多いイメージだったけど20代の政治家がいて驚いた。

とても近くで現役の議員の話を聞けて、大変貴重な体験ができて良かったです。いろんな政党からいろいろな意見や考え方があって面白かったです。

18歳になって選挙の時に役立ちそうだなと思いました。

初めはめんどくさいなと思っていたけど話を聞いていると興味が湧いてきて家に帰ってからも聞いた話をお母さんに話した

滅多にない凄い経験をできて良かったし、政治に対する考えが変わったと思う。

本物の議員の方々に会える機会なんてそうそうないと思うので、貴重な体験ができてうれしかったです。

政治のことについて知れて良かったです。

ためになった

 7政党の話を聞いて、幅広い範囲(コロナのことから財政や教育まで)のことをまんべんなく話してくれる党もあれば、一つの分野について話す党もあって、私はまんべんなく話してくれる党が信頼できると感じました。短い時間でしたが、今日で政治家について興味を持てました。

社会に繋がっているという事がわかった

初めて議員の人たちの話を真面目に聞いてこういう機会があるのは良い事だなと思いました

なかなか出来ない体験だと思うのでこれからも続けた方がいいと思います。

人それぞれの考え方がたくさんあるんだなと思った。

難しいことが多かったけど意外と面白かった

まぁ、多少は興味を持ったし なれない気がするけど将来の選択肢の一つくらいには入れておこうかなと思いました。

あまり先生方のお話を聞く機会がありませんが、党ごとに政策など志などが聴けてとても貴重な時間になりました。

はじめての選挙でおどろいた 

初めてこのような機会で話を聞いてとてもいい機会になったし、本物の議員さんと面と面を向けて話せたのがとても良かったと思います。

政治についてはニュースで聞くぐらいしか知らなかったので、詳しく聞く機会も特になかったのでとてもいい経験になったし、勉強になりました。

NHK受信料を払わない方法を教える党や令和新撰組など滅多に見れない党を見れてよかったです。

とても良いと思いました

政治は自分たちの生活の近くにあるということがわかりました。

面白かった 

政治は自分が思っていたよりも難しくないんだなと思いました 

模擬選挙を初めてしてみて自分も18歳になったら行こうと思った

思っていたより親しみやすそうだった。

とても大切な機械がもらえた

自分が普通と考えている義務なども政党によっては廃止すべきや変えるべきだと言われているんだなと思った。

こんなことを言うのは大変失礼だと思うが正直に書く

やはり子供に対するお話なので綺麗事しか言ってないように感じた

特にれいわの言っていた消費税を無くそう！とか言うことが

意味がわからない。毎月10万円配布とか論外だ

重度障害の方を議員にしましたと言っていたが、

私がニュースなどでその方がきちんと仕事をしているのを

見たことがない。確かに健常者と同じようなことは

できないかもしれない。しかし、介助者の力を使い、

障害者様感がある。

国民の税金で払っている歳費泥棒だと個人的に思う。

しかも党首山本太郎が安倍総理に葬儀パフォーマンス

をしたと言うのだから論外だ

次は公明党だ

綺麗事を並べていたが、創価学会との結びつきについて

触れないのは汚いと思う

少しは言うべきだと思う

自民党もワクチン信者すぎてやばい

変異種が出たらどうするのか…

全部の党で聞いたことをなんでも答えてくれて、すごくわかりやすい返答だった。

それと、NHKから国民を守る党から『NHK受信料を支払わない方法を教える党』になってて、驚いた。日本維新の会は演説？の編集が凄くて、そこばっかりみてた　公明党は聞き取りやすかった。

れいわ新選組は消費税廃止の事で、廃止しなくていいと思った。自民党の原田先生は、わかりやすくて聞き取りやすい話し方で時間があっという間に過ぎた。立憲民主党はなぜか親近感が湧いた。

日本共産党は、スラスラ話していたので、分かりやすく聞き取りやすく、理解しやすかった。

ミ༄∑(ﾟДﾟ)

自分たちもあと3年ほど経てば選挙権が貰えて投票ができる。でも、どのように応援する党を決めればいいのかわからなかった。

今日の議員の先生方のお話を聞いて、それぞれの党はいろんな政策で国民のこと、国ことを考えてくださっているのだと感じました。18歳になったら、本日先生方から教えていただいた私たちの政治へのアプローチの仕方で日本をよりよくするために政治に参加していこうと思いましたあ。


